

Caracas, 6 de mayo de 2015

Señores
Fabián Carrasco
Sergio Flores
Rectores
Universidad de Cuenca
Escuela Superior Politécnica del Litoral
Ecuador

Estimados Sres. Carrasco y Flores

Me dirijo a ustedes en la ocasión de agradecer su interés de participar en la convocatoria para ejecutar el Programa de Gobernabilidad, Gerencia Política y Gestión Pública edición 2015 en Ecuador.

Tengo el gusto de informarles que su propuesta fue considerada positivamente por CAF, banco de desarrollo de América Latina, por lo tanto en el año 2015 el Programa de Gobernabilidad, Gerencia Política y Gestión Pública en Ecuador será ejecutado por las instituciones que Ustedes dirigen.

En estos próximos días se comunicará con ustedes Andrea Rousset, ejecutiva de la Dirección de Desarrollo Institucional para informarles acerca de los próximos pasos.

Deseándoles el mayor de los éxitos en el desempeño de este Programa tan importante para la región y dándoles la bienvenida como Socios-CAF en esta nueva edición; se suscribe de Ustedes, no sin antes reiterarles mis expresiones de consideración y estima,



Christian Asinelli
Director
Desarrollo Institucional